



Joaquina Eguaras

Pionera en diferentes campos, fue una de las primeras mujeres que cursó estudios en la Universidad de Granada y la primera profesora de esa institución, en la que enseñó lengua y civilización árabes hasta su jubilación. Fue también una de las primeras arabistas españolas y, con solo 33 años, asumió la dirección del Museo Arqueológico de Granada.



Joaquina Eguaras, sigue siendo un referente intelectual en la ciudad de Granada y un modelo de inspiración para generaciones presentes y futuras de arabistas e investigadoras.